

AGROALIMENTAIRE : l'Espagnol Vicky Foods pose la première pierre de sa future usine

Le groupe agroalimentaire espagnol Vicky Foods (2 700 salariés) a posé la première pierre de son futur site de production de 23 000 m² sur un terrain de 14 hectares situé dans la zone d'activités Saôneor, au nord de Chalon-sur-Saône, destiné à la fabrication de pains de mie et pains grillés. "C'est un investissement de 80 millions d'euros et nous avons l'objectif de nous développer jusqu'à 10 lignes de production et de créer près de 500 emplois" a déclaré Rafael-Juan Fernández, dirigeant de Vicky foods, cité par Le Journal de Saône-et-Loire. www.vickyfoods.es/fr